

Rotary



**ROTARY AL
SERVICIO DE
LA HUMANIDAD**



**EN ROTARY EL MES
DE ENERO LO DEDICAMOS
AL SERVICIO PROFESIONAL**

SE BENEFICIA MÁS EL QUE MEJOR SIRVE, ESTOY SEGURO QUE TODOS LOS ROTARIOS ESTAMOS DE ACUERDO, SERVIR ES UNA DE LAS CUALIDADES QUE RESALTAN EN LA FORMA DE SER DE TODO ROTARIO, Y LO HACEMOS CON PASIÓN, CON VERDADERA ENTREGA, TODOS LOS PROFESIONISTAS QUE PERTENECEN A UN CLUB ROTARIO, HOMBRES Y MUJERES TRABAJANDO SIN PARAR PARA SERVIR A LA HUMANIDAD, DANDO SU TIEMPO, HACIENDO UN GRAN ESFUERZO, MARCANDO LA DIFERENCIA, LOS HE VISTO POR TODO NUESTRO DISTRITO, PROFESIONISTAS DE TODOS LOS RAMOS, QUE SOLO RECIBEN DE HONORARIOS LAS GRACIAS Y LA ENORME SONRISA DE LOS BENEFICIADOS.

QUE ORGULLOSOS NOS HACEN SENTIR, AL VERLOS TRABAJANDO EN DISTINTOS CAMINOS, APLICANDO SUS CONOCIMIENTOS CON EL UNICO PROPÓSITO DE AYUDAR, DE CAMBIAR UNA VIDA.

SON FILÁNTROPOS, NO ESPERAN RECOMPENSA, REALIZAN ACCIONES INHERENTES A SU CONDICIÓN HUMANA, VIRTUDES QUE NACEN CON ELLOS, DAN DE SÍ ANTES DE PENSAR EN SÍ.

ME QUEDA CLARO QUE EL MUNDO SERÍA MUY DIFERENTE DE NO EXISTIR LA GENEROSIDAD Y LA ENTREGA, SOLO BUSCANDO EL BIEN Y LA FELICIDAD, SIN EGOÍSMO, SIRVIENDO A LA HUMANIDAD DESDE LAS TRINCHERAS DE CADA CLUB ROTARIO.

EN ESTAS ACCIONES IGUALMENTE SE REFLEJA EL APOYO DE NUESTRA FUNDACIÓN ROTARIA, QUE DE CADA ROTARIO RECIBE GENEROSAS APORTACIONES Y POR OTRO LADO NOS OFRECE AYUDA PARA NUESTROS PROYECTOS HUMANITARIOS.

ROTARY ES UNA ORGANIZACIÓN QUE TIENE GRANDES SERES HUMANOS, HOMBRES Y MUJERES QUE DÍA A DÍA NOS ENTREGAN CON SU DEDICACIÓN, EJEMPLOS DE VIDA, QUE SON UN EJEMPLO A SEGUIR, Y QUE NOS CONFIRMA QUE SOMOS MÁS LOS BUENOS DENTRO DE UNA SOCIEDAD QUE AÚN CONSERVA VALORES, YA HE COMENTADO LOS PROYECTOS QUE HE VISTO EN CADA ZONA DEL DISTRITO QUE HE VISITADO, REITERO, NOS HACEN SENTIR ORGULLOSOS DE SER ROTARIOS, DE SER INTEGRANTES DE UNA ORGANIZACIÓN DEDICADA AL SERVICIO DE LA HUMANIDAD.



**JUAN MIGUEL LARDIN SALLE
GOBERNADOR DISTRITO 4100.**



Mensaje presidencial

John F. Germ

Presidente 2016-2017

Enero 2017

Al iniciar el año 2017, también empezamos el segundo año de la iniciativa Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas. Estos objetivos pertenecen a una lista de 17 áreas en las que se pueden enfrentar los desafíos económicos, políticos y sociales más apremiantes. Es una lista sumamente ambiciosa cuya meta final es nada más ni nada menos que alcanzar la paz, la prosperidad, la seguridad y la igualdad para toda la humanidad.

¿Cómo se puede abordar un reto de tal magnitud? En Rotary, nuestra respuesta es simple: paso a paso. Estos objetivos no son nuevos para Rotary ya que están plasmados en nuestras áreas de interés. También entendemos que estos 17 objetivos están interrelacionados, al igual que nuestras seis áreas de interés. No se puede tener buena salud sin agua potable. No se puede tener agua potable sin un buen sistema de saneamiento. Un saneamiento adecuado motiva a los estudiantes a seguir estudiando, lo cual mejora la educación y a la vez la prosperidad económica y la salud. Cuando se habla del progreso de todo el planeta, ningún indicador, ninguna meta ni ningún país existen de manera aislada. Para lograr un verdadero avance duradero, todos debemos avanzar juntos.

La idea de la sostenibilidad es clave para estos objetivos y para nuestro servicio rotario. La sostenibilidad significa lograr un avance duradero. Significa no solo excavar un pozo, sino asegurarse de que la comunidad pueda darle mantenimiento. Significa no solo organizar una clínica de campaña por una semana, sino también ofrecer capacitación a los trabajadores sanitarios, además de empoderar a las familias y comunidades a tomar el control de su futuro brindándoles las herramientas necesarias para el éxito.

La sostenibilidad ha sido siempre una parte fundamental del pensamiento rotario. Hemos existido por casi 112 años y planeamos hacerlo por muchos años más. Hemos visto la diferencia que ha marcado nuestra labor en la salud, la educación, el agua y el saneamiento y desde luego en nuestros esfuerzos por erradicar la polio.

La erradicación de la polio es máximo exponente del servicio sostenible: un proyecto que al concluir beneficiará al mundo para siempre. Los beneficios van más allá de la simple erradicación de una enfermedad. Los ahorros estimados tras alcanzar este objetivo serían de unos US\$ 1.000 millones al año. Ese dinero podría destinarse a los presupuestos de salud pública y a otras necesidades urgentes, con lo que continuaríamos así nuestra labor de bien por muchos años.